

Parral comienza los festejos por Neruda

Municipio dio a conocer programa de celebración de los 102 años del natalicio del premio Nóbel

PARRAL. (Esteban Leal).- El alcalde de Parral, el DC Israel Urrutia, dio a conocer el completo programa que Parral, la tierra natal de Neruda, tendrá con motivo de cumplirse próximamente los 102 años de su nacimiento. Se contemplan diversas actividades como concursos en los años de declamación, cuentos musicales, coros, recitales coral y tocadas de rock, exposiciones y cuecas entre otras actividades.

Las celebraciones del 102 aniversario del natalicio de Neruda comenzarán el miércoles 5 de julio con un concurso escolar de declamación de poesía nerudiana en el teatro municipal de esa ciudad.

Los eventos culturales continúan el 10 de julio con un recital coral a cargo del coro polifónico Villa Reina Luisa de Parral que dirige Alejandro Muñoz. El acto de clausura de educación se realizará el viernes 11 en el local que lleva el nombre del valle.

ROSA BASOALTO

La actividad central se realizará el día en que nació el poeta, el miércoles 12 en el frontis del cementerio pertoquill donde descansan los restos de su madre, Rosa Basoalto, donde se descubrirá la placa original tallada en

piedra en la tumba de la madre del poeta. A esta actividad central están invitadas autoridades regionales y provinciales junto a la Dirección Regional de Cultura la cual illega con una emajada de artistas que darán mayor realce a la ceremonia.

Para el jueves 13 se espera la realización de un concurso escolar de payadores y un recital de música chilena y latinoamericana a cargo de un cuarteto de aupa y guitarra. El viernes 14 las actividades comienzan a primera hora con una exposición bibliográfica de la vida y obra de Pablo Neruda en la biblioteca Nettalli Reyes Basoalto para continuar con declamaciones de poemas en las radios locales. Este día finalizará con un recital de poesía Nerudiana en el teatro municipal de esa ciudad.

El sábado se harán 102 cuecas a la memoria de Neruda a cargo del club de cuecas el Puglio, en tanto el domingo se realizará una tocata de rock juvenil en homenaje al valle en la plaza y posterior campeonato provincial de cuecas categoría mini infantil en el gimnasio Manuel Escárate de Parral.

EL NÓBEL

El poeta chileno nació en Parma



Mañanas comienzan en Parral los festejos nueridianos que culminarán el 15 de julio con 102 cuecas en su honor.

en 1904 fue huérfano de madre desde muy pequeño, su infancia transcurrió en Temuco donde realizó sus primeros estudios. Aunque su nombre real fue Nettalli Reyes Basoalto, desde 1917 adoptó el seudónimo de Pablo Neruda como su verdadero nombre.

Fue escritor, diplomático, político, Premio Nóbel de Literatura, Premio Lenin de la Paz y Doctor Honoris Causa de la Universidad de Oxford, está considerado como uno de los grandes poetas del siglo XX.

Neruda militó en el partido comunista chileno apoyando en forma muy decidida a Salvador Allende. De su obra política, se destacan titulos como "Capusularia", "Veinte poemas de amor y una canción desesperada", "Residencia en la tierra", "Tercera residencia", "Canto general", "Los versos de castaños", "Odas elementales", "Extravagante", "Memorial de Isla Negra" y "Caricias que no viven".

E más grande y simbólico hijo ilustre de Parral murió en 1973.

Parral comienza los festejos por Neruda [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Parral comienza los festejos por Neruda [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)